

Jésus marche avec deux de ses disciples. Et pourtant ! Qu'ils sont bêtes ! Avant sa résurrection Jésus leur a dit plusieurs fois qu'il allait mourir et ressusciter mais ils n'ont rien compris. Je ne sais pas vous, mais moi j'aurai fini par baisser les bras : ils sont trop bêtes ! En plus ils ne reconnaissent même pas ! Jésus, lui, ne baisse pas les bras. Il leur explique **encore** une fois. Et ils finissent par comprendre que c'est comme ça que ça devait se passer pour lui, c'était logique, annoncé. Quelle patience Jésus a avec nous ! Quel exemple de patience il nous donne !

Il faut dire que Jésus a l'habitude de marcher avec des gens pas très futés. Ses apôtres ne comprennent pas non plus tout ce qu'il dit ! Des gens pas très futés mais qui feront de grandes choses, qui donneront même leur vie pour lui. Qui accepterait de nourrir pour moi ? Qui accepterait de mourir pour vous ? Alors ils ne sont peut-être pas très intelligents mais ils ont un cœur énorme ! On a comme ça des amis pas très futés mais qui feraient tout pour nous.

Jésus marche aussi avec St Pierre et St Paul : des gens merveilleux, des Chrétiens extraordinaires, des exemples. Enfin des exemples... ça dépend à quel moment de leur vie ! Voyons St Pierre. Au moment où Jésus est jugé par les Romains et mis à mort sur la croix, Pierre l'abandonne. Imaginez votre meilleur ami, votre conjoint, vos parents qui vous lâchent au moment où vous avez le plus besoin d'eux ! Vos parents se séparent, vous êtes harcelés, dépressif, un proche meurt, vous êtes gravement malade et celui/celle sur lequel vous comptiez pour vous soutenir : vous laisse tomber comme une vieille chaussette. Désolé de parler aussi crûment, mais St Pierre est un beau salop !

Jésus aurait pu faire comme nous et rejeter Pierre, lui en voulant, le condamner à l'enfer. Mais il ne l'a pas fait. Il lui a donné une chance de changer et Pierre est devenu le plus fidèle de ses disciples. Jésus a fait de Pierre le premier pape. Non pas parce que Pierre était parfait mais parce qu'il savait maintenant combien on peut faire mal en étant un lâche, il l'a fait pape parce que le pécheur qu'il était est devenu le plus fidèle de ses amis.

Voyons St Paul maintenant. Il a écrit de superbes lettres sur la foi chrétienne, il est tellement intelligent, c'est un professeur épatant ! Enfin épatant... ça dépend à quel moment de sa vie ! C'est un assassin. Et qui plus est il a tué des Chrétiens parce qu'ils étaient chrétiens. La pire chose qu'on puisse faire à un être humain (le tuer) il l'a faite et plusieurs fois ! La pire chose qu'on puisse faire subir à un Chrétien, il la lui a fait subir. Un meurtrier donné comme exemple !

Jésus ne l'a pas condamné. Ce qu'il avait fait était horrible et pourtant Jésus est venu à sa rencontre sur le chemin de Damas et il lui a ouvert les yeux. Et St Paul est devenu l'apôtre le plus zélé. Toute l'énergie qu'il avait mise à faire mourir les Chrétiens il l'a mise à les sauver. Il a même été exécuté pour avoir mis la foi chrétienne et l'amour de ses ennemis au-dessus de tout autre chose.

Certains de ceux donc avec qui Jésus a marché ont fait des choses terribles. On pourrait dire : impardonnables mais ce ne serait pas chrétien ! Car Dieu est amour, Dieu est pardon pour celui qui se tourne vers lui. Peut-être que dans vos familles ou vos amis même, certains vous ont fait des "crasses". Et bien s'ils vous en demandent pardon, votre devoir de Chrétien c'est de leur pardonner. Non pas d'oublier car les erreurs restent gravées à vie pour tous les deux mais ces erreurs, ces péchés nous rappellent que nous avons beaucoup d'efforts à faire. L'un pour ne plus recommencer, l'autre pour pardonner.

Jésus marche souvent avec des gens qu'on ne veut pas voir, qu'on ne veut plus voir, qu'on rejetterait, nous. Il fait route avec eux, il leur offre le pardon, il leur tend la main. Et s'ils prennent cette main de Dieu dans la leur alors ils sont sauvés, guéris, renouvelés. Ne jamais rejeter le pécheur, les gens trop simples, trop bêtes, trop différents : ce sont eux qui ont le plus besoin de nous. Souvenons-nous en lorsque nous sommes dans la cour de récréation, dans un groupe scout, au travail (celui, celle qu'on laisse sur le côté, dont on se moque), en famille, entre Chrétiens : Dieu ne rejette pas comme nous rejetons. Dieu ne condamne pas à mort comme nous condamnons à vie.

Marcher oui, mais ENSEMBLE. Chacun à son rythme, attendre celui qui marche moins vite, relever celui qui tombe, inviter parmi nous celui qui est rejeté. Bref marcher comme un Chrétien doit le faire parce que c'est son devoir, parce que c'est ainsi que le Christ a fait. On peut faire de belles phrases sur les valeurs chrétiennes mais la foi ce n'est pas de la théorie : elle se vit concrètement. Alors ensemble, tous en marche, progressons vers Dieu en famille de Chrétiens. Parce que là aussi, comme dans toute autre famille, il y en a avec qui nous aimons faire la route et d'autres que nous fuyons.